

# CARTAS AL DIRECTOR

ENVIAR A: [editor@elpinguino.com](mailto:editor@elpinguino.com)

## DÍA DEL CARABINERO

### Señor Director:

El 27 de abril, Día del Carabinero, la celebración se sustituyó por luto ante la noticia de los tres carabineros cobardemente asesinados en una emboscada en la comuna de Cañete.

La completa falta de respaldo institucional a las fuerzas del orden en este país, sumado a los constantes discursos apologéticos del terrorismo en la Macrozona sur por parte del oficialismo y una actitud tan impotente e inepta que roza lo criminal, son un catalizador importante en la violencia contra carabineros.

El problema de seguridad por el que atraviesa nuestro país debe ser enfrentado de manera contundente, y las soluciones a medias no son más que un insulto en la cara de quienes viven y sufren esta crisis en carne propia.

**Renato Chavarría**